



大阪市城北小学校  
2年学年だより  
令和2年  
6月30日(火)  
N.O. 9

お世話しているザリガニの卵から、赤ちゃんがたくさん孵りました。子どもたちは大喜びです。学校では、ようすを見たり、餌をやったり、水を替えたり、さまざまな飼育活動に取り組んでいます。  
7月より、変則的な時間割になっています。別紙お手紙をご確認いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

## 7月の学習予定

教科	学習予定		
国語	・カタカナで 書く ことば	・ことばで 絵を つたえよう	・サツマイモの そだて方
算数	・1000までの 数	・長さの 単位	
生活	・夏の くらし	・トマトの かんさつ	
音楽	・拍を 感じて リズムを たたこう		
図工	・ふわふわ ぐしゅぐしゅ ぎゅつ		
体育	・体づくり		
道徳	・あぶないよ	・ぎおんまつり	・タヒチからの友だち
学級活動	・元気にワイワイ みんななかよく みんな遊び		

## お知らせとお願い

### ☆ミニトマトについて

今年は、植えるタイミングが悪かったのかトマトの元気がありません。申し訳ありません。個人懇談のときに、ミニトマトの鉢を持って帰っていただく予定です。お手数ですが、鉢が入るような大きめのビニル袋等のご準備をお願いします。なお、鉢は2学期以降、学校では使いません。お家で引き続き育ててください。

### ☆個人懇談会について

27日(月)、28日(火)、29日(水)、30日(木)、31日(金)の5日間、期末個人懇談会を予定しております。懇談時間は、お一人10分程度の予定となっております。1学期の子どもたちの学校での様子などをお話をできたらと思います。よろしくお願ひいたします。

### ☆体育の学習と健康について

連日、暑い日が続いています。今年は、体育の学習でプールに入りません。体育の学習は時間割にあります月曜に週に1回、もしくは、月曜日と水曜日に20分ずつの短時間の学習にする予定です。変則的に水曜日も行うことがありますのでよろしくお願ひいたします。

学校でも、熱中症などには十分注意していますが、子どもには通学帽をかぶらせ、汗ふきタオルや水筒を毎日持たせてください。

また、引き続きマスク着用、健康観察のご協力を願ひいたします。

